
1 Ata da Reunião extraordinária do Conselho Administrativo. Aos vinte e sete dias do mês de
2 junho de 2018, às nove horas inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na
3 sala de reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a
4 presença das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano, Carla Adriana Casaca, Marcos
5 Rogério Ratto, Luciana Viçoso de Oliveira, Rosangela Maria Cebulski, os servidores
6 aposentados, da AAPML, que prepararam uma minuta de Projeto de Lei, e a secretária
7 Solange Magro. A reunião teve como pauta os seguintes tópicos:

1. Relatório de análise contábil do mês de dezembro/2017 - dos Fundos de Saúde, 
Órgão Gerenciador, Fundo Previdenciário e Financeiro;

2. Relatório de análise contábil anual do exercício de 2017 - dos Fundos de Saúde, 
Órgão Gerenciador, Fundo Previdenciário e Financeiro;

3. Oficio N° 298/2018-SUP- Autorização para aplicar reajuste de 5,09% e correção 
anual da tabela com base do IPCA acumulado;
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PROCESSOS DE RECURSO15

16 1. Requerimento n°1021/2018-Solicitação do procedimento de ginecomastia;
17 2. Requerimento n°972/2018-Solicitação de materiais para cirurgia de quadril;
18 3. Requerimento n°988/2018-Solicitação de Prótese importada de quadril;
19 4. Requerimento n°949/2018-Solicitação de aplicação de ácido hialurônico em joelho;
20 5. Requerimento n°952/2018-Solicitaçãode Angiotomografia Coronariana;
21 6. Requerimento n° 1017/2018-Solicitação de exame PET-CT;
22 7. Requerimento n°909/2018-Solicitação de medicamento para reposição de ferro;

Requerimento n°942/2018-Solicitação de materiais para cirurgia de artroplastia total
de joelho;

25 9. Requerimento n° 1012/2018-Solicitação de liberação de cirurgia de ombro
procedimento videoartroscópico;

27 10. Requerimento n°991/2018-Solicita reembolso de pagamentos efetuados com
despesas médicas;

29 A reunião teve início com a análise dos processos sendo que o processo n° n°1021/2018-
30 Solicitação do procedimento de ginecomastia sendo que, após análise, os conselheiros
31 mantiveram o indeferimento. Em seguida iniciaram a análise do processo n°972/2018-
32 Solicitação de materiais para cirurgia de quadril, após análise, os conselheiros deliberaram
33 enviar o processo à Empresa INOVAMED, (ambulatório próprio da Caapsml), a fim de
34 obter parecer técnico que possibilite a análise do Conselho. Em seguida iniciaram a análise
35 do processo n°988/2018-Solicitação de Prótese importada de quadril, após análise, os
36 conselheiros mantiveram o indeferimento. Logo após iniciaram a análise do processo n°
37 949/2018-Solicitação de aplicação de ácido hialurônico em joelho, após análise, após
38 análise, os conselheiros mantiveram o indeferimento. Em seguida iniciaram a análise do
39 processo n° 952/2018-Solicitação de Angiotomografia Coronariana, após análise, os
40 conselheiros mantiveram o indeferimento. Logo após iniciaram a análise do processo n°
41 1017/2018-Solicitação de exame PET-CT, após análise, os conselheiros mantiveram o
42 indeferimento por maioria de votos. Logo após iniciaram a análise do processo n° 909/2018-
43 Solicitação de medicamento para reposição de ferro, após análise, os conselheiros definiram
44 por devolver o processo à Diretoria de Saúde, a fim de obter maiores esclarecimentos. Após
45 iniciaram a análise do processo n° 942/2018-Solicitação de materiais para cirurgia de
46 artroplastia total de joelho, após análise, os conselheiros mantiveram o indeferimento. Em
47 seguida iniciaram a análise do processo n° 1012/2018-Solicitação de liberação de cirurgia de 

ombro procedimento videoartroscópico, após análise, os conselheiros mantiveram o
49 indeferimento. Logo após iniciaram a análise do processo n° 991/2018-Solicita reembolso
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50 de pagamentos efetuados com despesas médicas, após análise, os conselheiros definiram que
51 será analisado na próxima reunião. O Superintendente iniciou sua participação na reunião.
52 Em seguida as conselheiras iniciaram a análise do Oficio n° 298/2018-SUP- Autorização
53 para aplicar reajuste de 5,09% e correção anual da tabela com base do IPCA acumulado.
54 Após a leitura do oficio e análise as conselheiras convocaram a Diretora de Saúde para
55 esclarecimentos. Maria Terezinha Punhagui esclareceu que os anestesistas desejavam
56 receber a CPHPN 2016 completa, porém o conselho liberou a CBHPN 2010 com porte
57 2012. Assim Terezinha informou que os anestesistas solicitaram o reajuste de 5,09% e
58 propondo que a partir do próximo ano será corrigido a partir do IPCA, assim como os
59 demais profissionais credenciados. Após análise as conselheiras autorizaram conforme
60 solicitado. Quanto aos Relatórios de análise dos Balancetes de Dezembro/2017 e Balanço
61 Geral/2017, os Conselheiros definiram por convidar o Contador para a próxima reunião e
62 juntamente analisar os Relatórios. A próxima reunião ordinária foi agendada para o dia 05
63 de julho de 2018 às oito horas. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu,
64 para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais
65 presentes.
66
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